



Pièces	6 Pièces
Superficie	140 m²
Référence	2406741
Prix	289 000 €

St-Pierre St-Jean

Maison à vendre (07140)

A 20 minutes des Vans, en position dominante, découvrez cette rare et charmante maison en pierres au caractère typiquement cévenol. Cette bâtisse ancienne, édifiée sur des caves voûtées et accompagnée de sa cléde aménagée, se niche dans un environnement idyllique avec une vue exceptionnelle. Offrant plus de 140 m² d'un confort simple et chaleureux, cette maison présente 3 chambres, un salon, un atelier ainsi qu'une cléde et une cuisine indépendante. Le tout formant un ensemble harmonieux à l'orée d'une magnifique châtaigneraie et d'une nature préservée tout autour. Vous serez séduit par ses ...

20 minutes from Les Vans, in a dominant position, discover this rare and charming stone house with a typically Cevennes character. This old building, built on vaulted cellars and accompanied by its fitted key, nestles in an idyllic environment with an exceptional view. Offering more than 140 m² of simple and warm comfort, this house has 3 bedrooms, a living room, a workshop as well as a key and an independent kitchen. All forming a harmonious whole on the edge of a magnificent chestnut grove and preserved nature all around. You will be seduced by its beautiful, carefully landscaped terraces. ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

